



尚徳福社会 日野保育園 2024年6月

晴れたり雨が降ったり、天気の違いが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。体調管理に気をつけながら今月も元気に過ごしていきたいと思えます。



☆子どもたちの様子☆

「お母さん」、「赤ちゃん」、時には「プリキュア」や「プリンセス」に変身し、ごっこ遊びを楽しんでいます。お料理するのも上手になり、主菜担当の子、副菜担当の子と分かれて作ったり、職員の好みに合わせて調理したりしてご馳走してくれます♡最近、夏に向けてかき氷屋さんやアイス屋さんが開店！種類も豊富なので、毎回お腹いっぱいです。

戸外では、顔を覗かせた蟻やダンゴ虫を観察したり、「この虫は、カミキリムシなのか、カメムシなのか」と話し合ったりしています。公園では、咲いている花に触れたり、たんぼぼの綿毛を優しく吹いたりして、自然を満喫しています。

園庭では、年上児の真似をして、帽子の色を変えてチーム分けをしながらリレーをしたり、登り棒に登る練習をしたりして、体を動かしています。

子どもたちの「やってみたい」ことに、たくさん挑戦していきたいと思えます！！



☆じゃがいも洗い☆

先日、じゃがいも洗いをしました！給食さんのお手伝いができるかと張り切っていたさくら組さんです。じゃがいもの大きさにびっくりしながら、ボールの水が茶色くなるまで、頑張って水洗いをしてくれました。「じゃがいもにも、芽があるんだよ」と伝えると、「どれかな？」と探していました！

次の日のカレーにそのじゃがいもが入っていたのですが、年長さんに「今までで一番おいしいカレーだったよ」と言われて、大喜びです☆

6月21日に地域の方のご厚意で、じゃがいもの収穫体験をさせていただけることになりました！場所は日野養護学校さんの畑なので、行き返りの道もなかなかの距離…ですが、貴重な経験になることでしょう！お楽しみに！！



お願い

- ◎子どもたちが心地よく過ごせるように、汗をかいたらこまめに着替えを行います。衣服の補充をよろしくお願いいたします。
- ◎17日（月）より、水遊びカードのご記入のご協力をよろしくお願いいたします。
- ◎全ての持ち物にはっきりと名前をお書きください。消えかけているものや、ネームシールの取れかけているものもありますので、ご確認ください。
- ◎爪が長いと爪についた菌が口に入り、病気の原因になる可能性もあります。また、ケガにもつながりますので、爪はお家で短く切ってきてくださいますようお願いいたします。

